

Une vingtaine de stands au marché de Noël

Samedi soir à Saint-André-de-la-Marche, le marché de Noël, organisé par le comité des fêtes brillait de mille feux. Installé en plein air près du Centre social, il a bénéficié d'un temps clément, pour la plus grande joie des organisateurs et des visiteurs qui se sont succédé toute la soirée autour d'une vingtaine de stands bien achalandés.

De nombreux produits, objets de décors, bijoux fantaisie, bonnets et écharpes en laine, produits locaux étaient proposés à la vente, crêpes, et friandises et vin chaud, réconfortaient les visiteurs et le père Noël accueillait les jeunes enfants émerveillés.

Les enfants des écoles, les associations locales avec Sageha, étaient de la partie. L'Adapei 49 proposait à la vente des objets mis en valeur par les personnes qu'elle accueille, fabriqués avec beaucoup d'attention, avec des produits de récupération. L'association est à la recherche de bénévoles pour accompagner ses résidents. Contact : fv-fam-longue-



Samedi soir, les visiteurs ont pu admirer les stands lors du marché de Noël qui était organisé par le Comité des fêtes.

chauviere@adapei49.fr Le président du comité Quentin Airaud ajoute : « Nous remercions la municipalité de Sèvremoine pour son aide précieuse, notamment pour la location des stands, et les exposants pour leur participation. Avec les articles fournis par chaque exposant, nous avons

confectionné des paniers garnis, qui ont été remportés par les visiteurs, lors de la tombola. ».

Toutes les conditions étaient réunies pour passer une bonne soirée, le comité de fête organisera son vide-greniers annuel le 24 avril 2022.